

Nuestra Palabra



Hasta la victoria siempre
Comuneros Ln
Ecuador

NUESTRA PALABRA.....

Titulo: Nuestra Palabra....

Edicion : La Comuna Ln

Diseño : Los Alfaros

Ecuador 2016

Se autoriza su reproduccion para encender las llamas de las cenizas alfaristas que surgen con el tiempo y el espacio.

Correo: comuneros.ln@gmail.com

Facebook: La Comuna LN

CONTENIDO

Presentación.

Fuerza del espíritu revolucionario

Señas del carácter revolucionario

Escencia de la moral revolucionario

Dossier Nuestra Palabra... Entrevista a Mateo Sánchez Vocero de CLN



El deber de todo revolucionario
Es, hacer la revolución
Ernesto Guevara de La Sema
CHE

Presentacion.

El Che parecía y era realmente joven, su imagen se representa claramente en mi memoria; clara inteligencia, palidez acrótica, respiración asmática, frente abultada, cabellera espesa, juicio decidido, mentón enérgico, movimientos tranquilos, mirada penetrante, pensamiento perspicaz, pausado al hablar y riza sonora ...

Esa es la imagen descriptiva de Ernesto Guevara de la Serna, vista a primera por Rall Roa escritor cubano, al recordar su encuentro con el Che.

A pesar de la premura se atreve a descubrir lo que un hombre revolucionario posee como valor, sin duda, al mejor paradigma del hombre nuevo, del hombre que actúa como piensa, del referente que lucha, convicción, mística y fe en la grandeza de los ideales.

Ahora el mundo, es un mundo distinto, cuyas posibilidades pocas muy pocas justifican las grandes esperanzas como los mayores espantos (hambre, miseria, explotación, pobreza, muerte, injusticia) y anhelos (rebeldía, sueño, libertad, utopía, insurgencia, revolución), el mundo sigue.

En medio de esos miedos mundanos, el ser humano vive en una sombría indiferencia y solo las esperanzas suponen imaginación y valentía como verdaderos valores para insurgir, en momentos que la, urgencia de esta decisión espera el nuevo tiempo y con el todo un pueblo.

Dirección Nacional
COMUNEROS LN

Fuerza del espíritu revolucionario

Existe una gran fuerza espiritual, esa fuerza vital que muchas de las veces no se la ve, no se la toma en cuenta en nada, esa fuerza que corre torrente en las venas de muchos hombres y mujeres que dan sus vidas por una causa, con mucha de esa sangre se escribió las páginas más sublimes de la historia.

Cuando se conoce de cerca la historia de los pueblos y de los movimientos de liberación de nuestra América, en el Africa, en Vietnam, y de Medio Oriente se asombra por la lucha de jóvenes que dan su vida por su ideal. Que les mueve a enrollarse en el combate y ser sueltos y decididos? ,!no es una clara teoría, ni un compromiso con la política, es un espíritu rebelde un sentimiento en el corazón más fuerte que cualquier teoría, es un inconformismo con lo establecido, la miseria, el desequilibrio de la vida, la angustia del hambre e injusticia.

Una fuerza infinita, fuerza vital que conmueve; motor para que movimientos pacifistas y negros surgieran en los años 60 en Norteamérica, para que en plazas y calles protestaran en mayo del 68 de la dormida Europa, ese espíritu insurgente en todos los pueblos y domina en todos los movimientos revolucionarios latinoamericanos desde Cuba hasta Argentina, aquel es el espíritu de rebeldía que se desata desde las entrañas del mismo ser.

Señas del carácter revolucionario.

En verdad, es ineludible no fijarse en la realidad social circundante; de esta realidad surge la evidencia del carácter y la necesidad de ajustarse a las realidades sociales. Se estudia mucho desde la sociología, antropología y psicología el carácter de una persona y todo cuanto se observa de ella en su desenvolvimiento social; es decir el conjunto de hábitos, actitudes, ideales, preferencias y voluntades.

Con el propósito de encontrar personas que involucre el conjunto de particularidades que hacen al revolucionario un ser especial que acepta primero sus limitaciones y se desenvuelve dentro de sus reales capacidades, el ejemplo puesto al inicio con el hombre que dejó su pasado común y corriente y toma el rumbo de la lucha por América latina y el mundo.

El Che se ganó el aprecio y respeto de muchos campesinos con su sencillez, valentía y justicia; cualidades humanas apreciadas en todas las latitudes del mundo.

Y al mismo en uno de sus libros de Episodios de la guerra revolucionaria, (a pesar de su grave enfermedad asmática que le afectó toda su vida) escribía: el guerrillero debe poseer una salud de hierro, lo cual le permite sobreponerse a todas las adversidades y no enfermarse, no es de asombrarse la cuantía de la fuerza moral, la voluntad férrea y el alto sentido de conciencia social, fueron los valores para luchar a riesgo de enfermedades y de la vida mismo.

La disposición al sacrificio que hace que hombres y mujeres que tomen una decisión de luchar, hacen que estas personas sean especiales, Eloy Alfaro ya lo decía: ***Sin sacrificio no existe rendición.*** Palabras ciertas que iluminan el camino largo, tedioso y a veces cruel de la revolución.

En fin, al adoptar un proceso de afinidades del carácter revolucionario, lo importante es observar el conjunto de actitudes que se nota de una persona, analizar sus cualidades y limitaciones:

1. Estado de salud (equilibrio biosocial, vitalidad y resistencia)
2. Competencia profesional (habilidad, técnica y trabajo)
3. Personalidad superior (carácter tolerante y comunicativo)
4. Valores morales altos (honestidad, sinceridad, responsabilidad, solidaridad y puntualidad)
5. Extraordinaria fuerza de voluntad (animación, conducción y liderazgo)

Aunque parezca muy difícil cultivar todos los valores, el autodesarrollo y la mística de ser y hacer, conlleva a que se forje en la lucha y en el camino largo y estrecho que es la lucha revolucionaria se tiene la oportunidad de aprender; pienso la primordial actitud que perfila al revolucionario es la conciencia social, sumado a la nobleza de la solidaridad como fruto de la mística de lucha.

Escencia de una moral revolucionaria.

Al asumir una tarea revolucionaria, urge la necesidad de saber que los hombres y mujeres luchadores por nobles ideales; esta lucha en el sentido estricto por tanto involucra un cambio de actitudes, es la moral revolucionaria, la que orienta el concepto de la lucha.

En este sentido, el revolucionario debe ser el ejemplo con el deseo de orientar al pueblo, la moral revolucionaria hace ser distinto al ser común y del orden establecido (corrupción, falacia, mentira, robo) actitudes que combate la moral revolucionaria.

Este es el elemento cardinal en que se basa la moralidad de la revolución, la decisión de cambiar la actitud individualista, consumista y bestialista del sistema capitalista del- hombre lobo del hombre-, sumergiéndose en los vicios del alcoholismo, drogadicción, delincuencia, que destruye el concepto de lo humano.

Al momento de tomar la conciencia de ser diferente se asume la responsabilidad de cambio interior y luego de claridad de conciencia para la lucha transformadora, la moral revolucionaria lograr abrazar el fuego interior que envuelve ese espíritu rebelde y alistarse entusiasmado cuando en algún rincón del mundo se alza una nueva bandera de libertad.

**Con Bolívar, Alfaro y el Che
Ser Dignos Ser Libres....**

Hasta la Victoria Siempre

Patria, Alfaro, Liberación

COMUNEROS LN

Ecuador-2016

Nuestra palabra

Respuestas a Periodista Colombiano Darío Villamizar (Ex miembro de M-19)

“La guerra que levantamos nos dio el privilegio de llegar a oídos y corazones atentos y generosos y a geografías cercanas y alejadas, faltaba lo que faltaba y falta lo que falta pero conseguimos entonces la mirada del otro, de la otra, su oído y su corazón. Entonces nos vimos en la necesidad de responder una pregunta decisiva: ¿qué sigue?”
“Matar o morir, como único destino.”

Subcomandante Galeano

DV. Entiendo que tú eres vocero del grupo comuneros de Liberación Nacional, una organización surgida en 2004 con ex integrantes de Montoneras Patria Libre. ¿Cómo fue ese proceso de separación de MPL y de formación de CLN?

MS. No es un proceso de separación. Se extinguió el MPL porque sus cuadros degeneraron y los mandos medios y la base se dispersaron. Varios de los dirigentes fueron a colaborar con el gobierno de Rafael Correa y otros han sido identificados como agentes de la CIA, como Mao Tse Tung Viteri Zúñiga, Ramiro Abad Mejía y Fabián Moreno Gómez, signados como informantes 098, 500 y 099, respectivamente.

El CLN se integró con cuadros formados en los procesos extinguidos del MPL y AVC, particularmente de las bases, porque buena parte de la “dirigencia” se fue con el gobierno de Correa y otros compañeros quedaron en el camino, en los campos de combate. Es doloroso recordar que varios de los “dirigentes” de AVC y MPL, entre ellos los citados, vendieron la integridad de compañeros y hasta el mismo proceso al gobierno de la supuesta “revolución ciudadana”. Son mercaderes del proceso revolucionario, como Mireya Cárdenas, Orlando Pérez, Patricio Baquerizo, el hermano mismo de Arturo Jarrín, entre otros.

DV. COMUNEROS DE LIBERACION NACIONAL, es el mismo MONTONERAS LIBERACIÓN NACIONAL? Allí también encuentro a Mateo Sánchez como Vocero. Igualmente en el Movimiento Revolucionario Alfarista ¿Es un mismo grupo o son tres diferentes?

MS. Sí, somos los mismos, es una forma de mimetizarnos ante los seguimientos y amenazas del Estado represor correista y de las fuerzas represivas a su servicio. Respecto a la segunda pregunta te puedo decir que es un mismo proceso de fortalecimiento organizativo con bases campesinas y jóvenes de ciudad que buscan el camino de insurgir frente a la situación actual de depresión económica y falta de trabajo en esta supuesta revolución.

DV. ¿Cuál es el escenario de acción de CLN o de MLN o MRA? ¿Campo o ciudad? ¿Cómo se define políticamente?

MS. Nuestra acción está en la bases en un proceso integral, tanto campo y ciudad, porque el objetivo es el Ecuador sin descuidar nuestra vocación internacionalista .recuerdo las palabras del norte al sur se mueve.... Políticamente nos enriquecemos de fuentes diferentes: marxismo práctico, cristianismo revolucionario, bolivarianismo, alfarismo, guevarismo profundo del Hombre Nuevo el CHE y la cosmovisión indígena.

DV. Finalmente, ¿Cuáles son las acciones que públicamente ha reivindicado CLN, MLN o MRA?

MS. Esencialmente trabajos conjuntos realizados con fuerzas revolucionarias colombianas, en ejercicio práctico formativo en caliente, como la divulgación del pensamiento y educación de masas a través de diferentes publicaciones que develan el estado de corrupción del gobierno de Rafael Correa, como acciones panfletarias al inicio del presente gobierno para develar su carácter derechista, las acciones también hemos reivindicados en medios de comunicación en general, CEDEMA y diario El Comercio.

Mateo Sebastian Sánchez

Vocero Dirección Nacional CLN

Manifiesto Zapatista

Hermanos:

No morirá la flor de la palabra.
Podrá morir el rostro oculto de quien la nombra hoy,
pero la palabra que vino desde el fondo de la historia y de la tierra ya no podrá ser arrancada por
la soberbia del poder.

Nosotros nacimos de la noche.

En ella vivimos.

Moriremos en ella.

Pero la luz será mañana para los más,
para todos aquellos que hoy lloran la noche,
para quienes se niega el día,
para quienes es regalo la muerte,
para quienes está prohibida la vida.

Para todos la luz.

Para todos todo.

Para nosotros el dolor y la angustia,
para nosotros la alegre rebeldía,
para nosotros el futuro negado,
para nosotros la dignidad insurrecta.

Para nosotros nada.

Nuestra lucha es por hacernos escuchar,
y el mal gobierno grita soberbia y tapa con cañones sus oídos.

Nuestra lucha es por el hambre,
y el mal gobierno regala plomo y papel a los estómagos de nuestros hijos.

Nuestra lucha es por un techo digno,
y el mal gobierno destruye nuestra casa y nuestra historia.

Nuestra lucha es por el saber,
y el mal gobierno reparte ignorancia y desprecio.

Nuestra lucha es por la tierra,
y el mal gobierno ofrece cementerios.

Nuestra lucha es por un trabajo justo y digno,

y el mal gobierno compra y vende cuerpos y vergüenzas.

Nuestra lucha es por la vida,
y el mal gobierno oferta muerte como futuro.

Nuestra lucha es por el respeto a nuestro derecho a gobernar y gobernarnos,
y el mal gobierno impone a los más la ley de los menos.

Nuestra lucha es por la libertad para el pensamiento y el caminar,
y el mal gobierno pone cárceles y tumbas.

Nuestra lucha es por la justicia,
y el mal gobierno se llena de criminales y asesinos.

Nuestra lucha es por la historia,
y el mal gobierno propone olvido.

Nuestra lucha es por la Patria,
y el mal gobierno sueña con la bandera y la lengua extranjeras.

Nuestra lucha es por la paz,
y el mal gobierno anuncia guerra y destrucción.

Techo, tierra, trabajo, pan, salud, educación, independencia, democracia, libertad, justicia y paz.